
生徒総会 吉成の伝統を継承 
 ５月２５日（木）生徒総会が開催されました。生徒が主体とな

って吉成中学校をさらによい学校にするための場であることが前

提です。生徒会から提案された令和５年度の活動計画に対して全

校生徒が様々な視点から意見を述べました。これまでも本校の生

徒総会は生徒が積極的に参加してきました。今年度も生徒が本気

で意見を出し合い,それに対してお互いに「認め合う。讃え合う。」

雰囲気がありました。特に３年生が協議の口火を切り,総会を盛り

上げてくれました。これまでの先輩の姿を３年生が引き継ぎ,本校

の素晴らしい伝統を継承してくれたことを嬉しく思います。 

今年度は，主に「私服登校」について議論が交わされました。生

徒会から「昨年度，試験的に実施した私服登校を年中行事化した

いと考えています。全生徒が個性を尊重し，それぞれが簡単に個

性を表現することができ，より学校生活を過ごしやすくすること

が目的です」との提案がありました。「私服登校日をどのくらい

の頻度で実施するか？」，多くの生徒が自分の意見を出し合いま

した。生徒それぞれの価値観が違うため，何を大切にしたいか，

賛成意見，反対意見，どの意見も説得力がありました。最終的に

は多数決を取り，「１か月に１回私服登校を実施する。」とまと

まりました。ただし，「制服に関することなので，これが決定事

項ではなく，生徒の総意として校長先生にお願いしてきます。」

と生徒会長のＭＹさんの言葉で締めくくられました。 

～応援団 エール練習頑張っています！～ 
 ６月７日（水）は仙台市中総体の選手激励会が予定されています。応援委員会では昼休みに集合して，応

援団長と副団長を中心に練習しています。応援委員の生徒は過去の動画を見ながら，受け継がれてきた吉成
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生徒会役員の素晴らしい運営！ 

３年生の生徒が生徒会長（手前）

に意見を伝えている様子  

クラスの意見をまとめています 



中総体まで２週間 

となりました 
 

４年ぶり！ 夏休みに「てらこや」オープン！ 

 

 本校では「よしボラ」を推進しております。これは，生徒が社会に役立つ自分として生きて

いくために，たくましい自己を育むことを目的として，生徒たちが主体的に地域と連携して企

画するボランティア活動です。中でも「てらこや（＝中学生が小学生に勉強を教える活動）」は，

伝統的に地域で支援していただき，生徒たちも楽しみに取り組んできた「よしボラ」の一つで

す。コロナ禍で中止を余儀なくされてきましたが，夏休みに開催することとなりました。（主催：

吉成地区学校運営協議会  共催：吉成社会福祉協議会） 

日時 令和５年７月２１日（金）１０時～   場所 吉成小学校 

＊詳しい案内は７月上旬に配付します。よしボラ隊を募集しますので，興味のある人

はぜひ参加して，小学生の学習支援をよろしくお願いします！ 

のエールを猛練習してい

ます。全校生徒が大きな

声を出し，エールで心を

一つにすることで，選手

の躍動を後押ししてきま

した。今後は各学級で，

放課後に練習して激励会まで仕上げていきます。運動部の生徒たちの気持ちも中総体に向けて高まってきま

した。全校生徒が気持ちを一つにして中総体を盛り上げていきましょう！！ 

３年生は，コロナの影響で思い

きり活動できないこともありまし

た。それでも，与えられた環境でできることをひたすら継続してきました。現在，多くの部活動で週末は練

習試合を行っています。子どもたちは，日頃の練習の成果がうまくプレイに繋がることもあれば，課題が出

てくることもあります。なんとか修正して本番を迎えてほしいと思います。子どもたちが夢中になって取り

組んでいる姿を見ると「頑張って！」と心から応援してしまいます。生徒たちが部活動で経験したことがこ

れからの生活の糧になればよいと思います。健闘を祈っています！ 

 

 

＊掲載されている個人情報について，第三者へ公開・提供，不当な目的での利用，複写・複製 

することのないようお願いします。 

剣道部 真剣勝負です 

応援委員の練習の様子 

男子バスケ部 ファイト！ 


